

# Let's 居住地校交流

## その3



「居住地校交流」とは、本校の児童生徒(希望者)が、自分が住んでいる地域の小・中学校に出向き、同年代の友達と一緒に学習する交流及び共同学習です。

地域での人間関係を広げ、豊かに暮らしていくことをねらいとしています。



令和5年10月  
金足西小学校にて

6年生のCさんが、総合的な学習の時間「スマイル交流会を開こう」の学習に参加しました。金足西小学校の友達と一緒にゲームをしたりやり方を教えてもらったりする中で、楽しそうな表情で活動する姿が多く見られました。



手遊び「どじょっこ、ふなっこ」



ゲーム「ボウリング」



ゲーム「的当て」

(保護者の方より)

覚えてくれている子も多かった様子で、楽しませようとしてくれている気持ちを感じ、嬉しかったです。

(金足西小学校の友達より)

ボウリングや的当てなどのゲームを一緒にできて楽しかったです。また一緒に勉強したいです。

(金足西小学校の先生より)

笑顔や拍手が多い時間でした。交流後の振り返りで、楽しかったことや思いやりの大切さに触れている児童が多くいました。

